

Endlich wieder Realbegegnungen möglich

Die Schülerinnen und Schüler der 8. und 9. Klassen hatten nach zwei Jahren Zwangspause endlich wieder die Möglichkeit einen Einblick in die Arbeitswelt zu bekommen. Im Mai besuchten die Achtklässler unseren neuen Bildungspartner, die Firma Techtory in Appenweier. Sie erhielten Einblicke in die Räumlichkeiten und die verschiedenen Ausbildungsberufe des Unternehmens.



Einige Tage später besuchten interessierte Schülerinnen und Schüler der 8. und 9. Klasse das Autohaus TABOR in Achern. Anhand eines vorbereiteten Rollenspiels erhielten die Schülerinnen und Schüler einen Einblick in die Abläufe des Unternehmens und lernten die technischen und kaufmännischen Ausbildungsberufe kennen.

